
Der Vorsitzende teilt mit, dass sich Schülerinnen und Schüler der Klaus-Groth-Schule den 

Meistertitel im deutschen Schulteam-Cup 2024 im Schach sichern konnten und gratuliert recht 

herzlich. 

 

Außerdem berichtet er, dass er von der Fröbelschule zu einem Gespräch über die ausstehenden 

baulichen Maßnahmen der Schule am 12.02.2024 eingeladen wurde. 

 

Des Weiteren merkt der Vorsitzende an, dass in der nächsten Sitzung die Themen Sachstand 

Schuleingangsuntersuchung 2024/2025, Sachstand Jugendverkehrsschule sowie die Vorlage 

Schulentwicklungsplanung behandelt werden sollen. Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, dass 

eine Vorlage zur Schulentwicklungsplanung in der nächsten Sitzung noch nicht möglich sein 

wird, da der derzeitige Bearbeitungsstand dies nicht zulässt. Dennoch soll eine Vorlage hierzu 

in einer späteren Sitzung vor der Sommerpause eingebracht werden. 

 

Der Vorsitzende betont, dass Termine in den Lenkungsgruppen fortan mit allen Mitgliedern 

abzustimmen sind, sodass möglichst alle Beteiligten teilnehmen können. 

 


